

## La bandera de Matanzas

Última actualización: Jueves, 26 Agosto 2021 14:26

Visto: 1156

---

Cuarenta y cuatro metros mide el nuevo mural que engalana a la ciudad de Matanzas. Foto: Héctor Naranjo

[TVYumuri](#)

Cuarenta y cuatro metros mide el nuevo mural que engalana a la ciudad de Matanzas. Miles de yumurinos desvían sus miradas hacia la pintura de la enorme bandera cubana ubicada en unos de los edificios más elevados de la urbe.

## La bandera de Matanzas

Última actualización: Jueves, 26 Agosto 2021 14:26

Visto: 1156

---

Foto: Héctor Naranjo

A pie de obra el artista de la plástica Jesús Alberto Mederos labora junto a jóvenes de la Brigada de Rescate y Salvamento del Cuerpo de Bomberos y alpinistas del Grupo Verticales Extremos, en la segunda pintura de tal envergadura diseñada por el muralista

## La bandera de Matanzas

Última actualización: Jueves, 26 Agosto 2021 14:26

Visto: 1156

---

Foto: Héctor Naranjo

«Desde hace varios meses queríamos lograr este regalo para el pueblo matancero y para toda Cuba. Queremos agradecer al país por confiar en este proyecto y a todos los que se han sumado a él. Muchos han quedado impactados al verla, y ese es el objetivo, captar la vista de todos», expresó Jesús Alberto.

## La bandera de Matanzas

Última actualización: Jueves, 26 Agosto 2021 14:26

Visto: 1156

---

A la iniciativa se suman el Grupo de creación artística Ardeco , la Cooperativa n0o agropecuaria Sancof, Servicios Comunales y varias organizaciones políticas y de masas del territorio. Una estrella blanca de metal ubicada en el centro del triangulo y el paisaje de dos ríos en la base de la pintura serán los elementos finales de la obra.

La bandera de la estrella solitaria ya es visible desde varios puntos de la Atenas Cuba, un regalo más desde el arte y para el pueblo.